

## IV PREMIO FUNDACIÓN EL NOGAL



La estudiante del programa de Derecho, Dulcemaría Parra Trujillo se encuentra representando a la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales de la UNIMETA en el “IV Premio Fundación El Nogal”, organizado por la Fundación el Nogal, con el propósito de visualizar el rol de los jóvenes como agentes de transformación para la construcción de un país enmarcado por las oportunidades y el cambio, teniendo en cuenta la actual Pandemia COVID-19.

A la fecha la reflexión presentada por Dulcemaría superó el primer filtro y nos encontramos a la espera de los resultados del segundo y tercer filtro.

Por: Diana Carolina Villa - PTCDE Escuela de Derecho y Ciencias Sociales  
Revisó: Katherine Pinzón- Jefe de Medios